

# Tres militares lesionados al volcarse tanqueta en Capitán Pastene

*La información fue confirmada por el Ejército y los afectados fueron llevados al Hospital de Victoria*

*Jesús Leonardo Núñez*

*Editado por NCA*

Al final de la tarde de este domingo 25 de agosto se produjo un accidente vial, con personal castrense como principal afectado. En el hecho resultaron heridos, no de gravedad, tres militares.

Una unidad mowag del Ejército de Chile, también conocida como tanqueta, resultó volcada en la ruta R-650 que conecta las localidades de Capitán Pastene con Lumaco. El incidente fue confirmado por la propia institución militar a través de un comunicado, aunque no se detallaron las razones del hecho.

Los tres funcionarios afectados sufrieron lesiones leves, sin embargo, fueron trasladados de inmediato al Hospital San José de la comuna de Victoria, donde se encuentran fuera de riesgo vital.

Serían dos soldados de tropa y un enfermero los que sufrieron las lesiones en momentos cuando cumplían actividades de patrullaje en el marco del plan de seguridad rural o Estado de Excepción constitucional.

Al respecto los voceros de la Jefatura de la Defensa Nacional en La Araucanía indicaron que las acciones de resguardo territorial continúan con total normalidad y que este se trataría de un accidente sin ninguna incidencia violenta.

